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駅西口周辺エリア活性化計画（案） 住民説明会 
【質疑応答記録】 

 
日時：令和 2 年 1 月 18 日（土）10：00～10：40 
会場：市役所 1 階 多目的室 
参加者：22 名 

 
 
 

＜質疑応答＞ 

 サウンディング型市場調査の結果、住居系や宿泊施設等の事業が考えられるとのことでした
が、具体的にはどのような内容ですか。また、駅周辺には宿泊施設がありません。宿泊施設
についてはどのように考えていますか。 
➡ 宿泊施設につきましては、千歳線沿線である千歳市や恵庭市においてビジネスホテルの

建設計画等があるなど需要は見込まれることから、当市においても需要の受け皿である
機能整備は必要と考えております。活性化計画（案）自体には明記されておりません
が、民間事業者からは宿泊施設建設も考えられるといった話も出ており、プロポーザル
の際には、宿泊施設も含んだ提案がくるのではないかと想定しております。 
住居については、現段階でどのようなものを建設するかは考えておりませんが、商業地
域という用途だけ見ると、周辺と同規模の住居機能の建設が可能ですが、北側に美沢の
住宅地があることから、そうした状況を含め考えていく必要があると思います。 

 
 臨時駐車場、市営西口駐車場の市有地を活用した場合、現状の駐車場機能はどのように整理

するのですか。 
➡ 市営西口駐車場周辺は、住居系が多くエリア内には今後も駐車場機能は必要と考えてお

ります。住居系との合築した活用や、エリア内のどこかのポイントに新たに駐車場機能
を設置する等も考えられます。 
 

 現状の北広島駅周辺は飲食店が少ないと思います。今後、ボールパークができれば、そちら
には飲食店ができるでしょうが、北広島駅前にできることも期待できるのでしょうか。 
➡ 駅前エリアは、用途が商業地域となっておりますので、比較的に自由度の高いエリアと

なっております。こちらのエリアでくつろげたり、飲食ができたりする場所がほしいな
どのニーズも増えてきておりますが、行政主導でこちらのエリアに自由度の高い建物が
建てられる素地をとるだけではなく、やはり周辺に住んでいる方々に利用してもらい支
えていただく心構えも必要だと思います。今回のボールパーク開業を契機に、多くの事
業者からこちらのエリアに興味を持っていただいておりますので、このチャンスを生か
して、ボールパークエリアと連動した人の流れを呼び込むことはもちろん、住んでいる
方々にも利用してもらえるエリアの整備が必要であると思っております。 
 

 参加者からの質問・意見    ➡  北広島市回答 
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 北広島駅からボールパークまでの歩行者は主にどこを通っていく想定をしていますか。ま
た、シャトルバスの輸送経路は決まっているのでしょうか。 
➡ 歩行者につきましては、基本的にエルフィンロードを通ってもらうよう誘導する考えで

あります。ただ、全ての人がエルフィンロードを通ることは想定できないので、団地地
区の方など一定程度の人は北進通を通って向かう方もいらっしゃると思います。また、
エルフィンロードを直進し、総合体育館横のボックスカルバートを通るとボールパーク
エリアまで平面交差せずにエリア内へ入れる歩道橋の整備も協議をしているところであ
ります。 
シャトルバスについては、北進通を通るピストン輸送を検討しており、ボールパークエ
リア内では、一般駐車場とは別のシャトルバス専用乗降場を利用予定となっておりま
す。 
 


